

Quieren planteles seguros en Tonalá

Jueves 9 de junio de 2016



Tres planteles educativos de la UdeG en Tonalá serán intervenidos con el programa 'Universidad segura'.

Juan Valdovinos

Tres planteles educativos de la Universidad de Guadalajara (UdeG) en Tonalá serán intervenidos con el programa *'Universidad segura'* para disminuir los delitos en sus alrededores.

El proyecto, impulsado por la casa de estudios y el Gobierno Municipal de Tonalá, busca mejorar el entorno estudiantil con tres ejes: escuela segura, entorno seguro, y sendero seguro, según explicaron autoridades.

Será en coordinación con autoridades estatales y municipales como se pondrá en marcha este esquema, donde se implementarán controles de acceso y vigilancia electrónica, así como evitar venta de alcohol a menores y ambulante cerca de los planteles, explicó el coordinador de Seguridad Universitaria, Montalberti Serrano Cervantes.

También se comprometieron a mejorar las instalaciones de alumbrado, y poner atención en las podas de árboles para evitar factores de inseguridad, y a brindar cursos y talleres a la comunidad universitaria acerca de la cultura de la prevención, autoprotección y prevención de riesgos.

"Buscamos generar mejorar el entorno en condiciones de seguridad", comentó el Síndico municipal, Nicolás Maestro, "la idea es involucrarnos como Ayuntamiento con las diferentes dependencias que tengan que ver para lograr planteles seguros".

Por parte del Ayuntamiento, dijo, participará la Comisaría de Seguridad Pública, y las áreas de Alumbrado Público, Parques y Jardines, Mercados, e Inspección y Reglamentos.

Los tres planteles de la UdeG donde se implementará este programa serán el Centro Universitario de Tonalá (CUTonalá), la Preparatoria Tonalá en la cabecera municipal, y la Preparatoria Tonalá Norte, en la Colonia Basilio Vadillo.